

Informations communales

Fermeture du bureau communal

Durant les fêtes de fin d'année, le bureau communal sera fermé du lundi 23 décembre au vendredi 3 janvier 2020. Réouverture le lundi 6 janvier 2020.

90 ans de Mme Irma Bertschy

En date du 19 octobre 2019, une délégation du Conseil communal a rendu visite à Mme Irma Bertschy afin de fêter son 90^{ème} anniversaire. Le Conseil communal lui adresse tous ses vœux de santé et de bonheur.



L'AiMant Rose – 1 Tulipe pour la Vie

La commune de Granges participe à la campagne «1 Tulipe pour la Vie». En Suisse, le cancer du sein est la première cause de mortalité féminine entre 40 et 50 ans ; 1 femme sur 8 en est victime.

Une pancarte a été installée vers la place de parc de la Chapelle. A cet endroit, sera planté un massif de tulipes roses et blanches, 1 tulipe rose pour 7 tulipes blanches, pour une floraison au printemps. Les tulipes sont universellement associées à l'optimisme, à l'espoir, à la renaissance.



Par cette campagne, la commune de Granges soutient les victimes du cancer du sein et leurs proches.

Impôts – Utilisation du bon numéro de référence

Si vous payez vos acomptes d'impôts par e-banking ou e-finance, vous devez être attentifs à utiliser le bon numéro de référence. En effet, celui-ci change pour chaque année fiscale. Il se pourrait donc que si vous utilisez un modèle enregistré, vos acomptes ne soient pas comptabilisés dans l'année souhaitée.

Cette information est également valable pour toute facture courante.

Gestion des déchets

Elimination des couches-culottes

Nous vous rappelons que les couches-culottes peuvent être mises dans des sacs transparents, sans avoir besoin de coller une vignette. Ces sacs transparents seront ensuite déposés dans les containers situés à Granges.

Vignettes pour les sacs-poubelle

Nous vous informons que les vignettes pour les sacs-poubelle seront encore valables en 2020, tout comme le système de la taxe au poids.

District de la Veveyse – Changement d'horaire à partir du 15 décembre 2019

S50 - Bulle – Palézieux

Cadence toutes les 30 minutes du lundi au vendredi, cadence horaire en soirée, le samedi et le dimanche. La capacité des trains est renforcée aux heures de pointe grâce aux nouvelles installations de la ligne Châtel-St-Denis – Palézieux. A Palézieux, correspondances pour Lausanne et Genève. De plus, les gares de Châtel-St-Denis, Remaufens, Bossonnens et Palézieux ont été modernisées pour un meilleur confort et plus de sécurité. Durant les travaux de la nouvelle gare de Bulle, la gare de La Verrerie est desservie par un train chaque heure.

213 - Châtel-St-Denis – Vevey

Adaptation des horaires des lignes de bus afin d'assurer les correspondances à la nouvelle gare de Châtel-St-Denis. Modification des horaires de quelques minutes.

492 - Châtel-St-Denis – Les Paccots

Offre directe Vevey-Les-Paccots durant le week-end. Adaptation des horaires pour la desserte de la nouvelle gare routière de Châtel-St-Denis et de son centre.

N23 - Bulle – Châtel – Palézieux

N24 - Bulle – Romont – Ursy – Palézieux

Correspondance entre la N23 et la N24 maintenues à Palézieux.

Les bus de nuit circulent désormais les veilles des fériés sauf le 24 décembre:

Avant Nouvel-An, la nuit du 1^{er} au 2 janvier, avant le Vendredi Saint, avant le jeudi de l'Ascension, avant le lundi de Pâques, avant le lundi de Pentecôte, avant le 1^{er} août, la nuit du 25 au 26 décembre.

Vous trouverez d'autres informations sur tpf.ch

Panda Club – Programme automne-hiver 2019-2020

Le Panda Club propose des activités pour les enfants, afin qu'ils puissent découvrir la nature par le jeu et l'observation. Les sorties sont ouvertes à tous les enfants, membres et non-membres du WWF, de 6 à 12 ans. La tranche d'âge varie selon les sorties. Programme et informations sur le site : www.wwf-fr.ch/panda-club - Inscriptions sur le site : <http://events.wwf.ch/> et pour toute question : pandaclub@wwf-fr.ch / 079 574 90 36

Liges de santé – Informations 2019

Le descriptif des prestations assurées par les associations réunies au sein des Ligues de santé du canton de Fribourg a été mise à jour.

Ligue fribourgeoise contre le cancer : www.liguecancer-fr.ch

Ligue pulmonaire fribourgeoise : www.liguepulmonaire-fr.ch

Diabètefribourg : www.diabetefribourg.ch

PEPS (prévention et promotion de la santé) : www.peps-fr.ch

Fonds Assurance scolaire contre les accidents (ASA)

A partir du 1^{er} septembre 2019 et suite à la modification de l'ASA, le Conseil d'Etat a décidé de renforcer son soutien aux familles dans les cas d'accident ou de problème de santé grave d'un enfant ou jeune victime n'ayant pas encore terminé sa formation et habitant avec ses parents. La famille peut déposer une demande de participation financière aux frais engendrés par l'accident ou la maladie grave. Les montants sont accordés de manière subsidiaire et ne pourront pas dépasser Fr. 25'000.00 par cas. Les demandes sont à déposer auprès du Service de la santé publique. Plus d'informations sur le site www.fr.ch/ssp/sante/invalidite-et-handicap/fonds-asa-fonds-assurance-scolaire-contre-les-accidents.

Caritas Fribourg – CarteCulture

Notre commune participe au projet de la CarteCulture. Cette carte permet aux personnes domiciliées à Granges, qui disposent de revenus modestes, d'avoir accès à l'offre culturelle, sportive et de loisirs à prix réduits sur le territoire cantonal. La carte est gratuite et valable une année. Pour plus d'information, visitez notre site internet.

Action 72 heures

Du 16 au 19 janvier 2020 se déroulera dans le canton de Fribourg et dans toute la Suisse la quatrième édition de l'Action 72 heures.

Ce projet, initié par le CSAJ (Conseil suisse des activités de jeunesse) et coordonné dans le canton de

Fribourg par Frisbee (le Réseau fribourgeois des organisations de l'enfance et de la jeunesse) encourage les enfants et les jeunes à monter leurs propres projets d'utilité publique en l'espace de 72 heures. Le but de cet événement est de mettre en lumière les qualités de la jeunesse d'aujourd'hui, de valoriser leur engagement bénévole, de resserrer les liens entre les générations, les cultures, les régions linguistiques...par le biais d'une expérience inédite basée sur la solidarité ! Vous trouverez plus d'informations sur l'Action en consultant le site : www.72heures.ch.

Le Conseil communal